

「『笑顔・元気・しあわせ』あふれる、地域とともにある本郷小学校」



本郷小だよ

【学校教育目標】よく考える子 がんばる子 思いやりのある子



令和6年12月24日(火) 深谷市立本郷小学校 http://www.hongo-e.ed.jp

2学期終業、希望の新年へ

金子 あづさ

たくさんの行事があった2学期でしたが、本日無事に終業式を迎えることができました。過日の 持久走大会・臨時 PTA 総会・懇談会には、多くの保護者の皆様にお越しいただきました。また、学 校評価につきましても貴重なご意見、励ましのお言葉をお寄せいただき感謝申し上げます。

2学期も実り多き学期でした。

- ○1年生 「校長先生、おはようございます。」と毎日気持ちよいあいさつで一日をスタートしてい ます。勉強も運動も清掃も一生懸命に取り組む子どもたちが育っています。「くつそろえ」 がしっかりできるようになってきました。
- ○2年生 1年生のお兄さん、お姉さんとして頼りになる姿が見られるようになってきています。 友だちとも折り合いをつけながら、協力して、明るく頑張る姿がたくさん見られます。 かけ算九九に挑戦中です。
- ○3 年生 読書・暗唱と何事にも挑戦し続けることができる子が多く育っています。また体育「ベ ースボール」では正智深谷の野球部のお兄さんやマネージャーさんに積極的に話しかけ、 技術を習得しました。仲間への温かい声がけの方法も学び、実践中です。
- ○4年生 音楽会に向けて、心を一つに取り組んできました。合唱を通して学んだハーモニー(調 和)とスマイルが授業だけでなく登校時や休み時間にも活きはじめています。休み時間に 下級生と仲良くドッジボールをしています。
- ○5年生 ふるさと先生、救急救命士授業、ミシン学習、林間学校、食育に係わる出張授業、榛沢 小との親善球技大会と初めての学習や行事を通して、学びを深めた2学期でした。男女関 係なく協力する姿勢が見られます。
- ○6年生 修学旅行先でのあいさつや集団行動など「さすが最高学年!」という姿が輝いていまし た。勉強も運動も目標をもち、落ち着いて取り組んでいます。4月から「自分磨き」を意 識して取り組んできた成果が随所に見られます。

明日からの冬休みは、今年を振り返り、1年間の努力を自己評価するとともに、自分の課題をも とに新年の目標を立てる時期です。また、家族の一員としてお手伝いをする中で、家族の絆を感じ ることができる貴重な期間でもあります。ぜひ、子どもたちが新年の希望をもって3学期を迎えら れるよう、関わりと励ましをお願いいたします。

令和6年も皆様には大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。皆様、 よいお年をお迎えください。



さくらブック読み聞かせ



募金活動



あいさつ運動 児童会



さわやかタイム

☆1月行事予定					
月	曜	行 事 予 定	月	曜	行 事 予 定
1/1	水	元日	17	金	チャレンシ゛タイム CRT テスト国語・算数
2	木	閉庁日	18	土	きらきらアート展(深谷市民文化会館) 深谷市書きぞめ展(岡部公民館)
3	金	閉庁日	19	日	きらきらアート展(深谷市民文化会館) 深谷市書きぞめ展(岡部公民館)
4	土		20	月	きらきらアート展(深谷市民文化会館) 給食週間取組(24日まで)学力向上旬間(30日まで) 校内書きぞめ展 15:00~16:30 放課後子ども教室 PTA 理事会
5	日		21	火	ふれあいデー 校内書きぞめ展 15:00~16:30
6	月		22	水	読み聞かせ クラブ (紹介動画撮影日)
7	火		23	木	FYKD
8	水	始業式 3時間 登校指導 一斉下校・通学路点検	24	金	さわやかタイム 6年社会科見学
9	木	給食開始 身体測定1・2年 FYKD	25	土	埼玉県児童生徒美術展(くまぴあ) 岡部中資源回収(本郷小会場)
10	金	チャレンジ タイム 身体測定 3・4年 5年生算数特別補習	26	日	埼玉県児童生徒美術展(くまぴあ)
11	土	緊急時に係わる状況確認の訓練日	27	月	放課後子ども教室
12	日		28	火	チャレンシ゛タイム
13	月	成人の日	29	水	読み聞かせ 委員会
14	火	チャレンジ タイム 書きぞめ制作会 意志の日 身体測定5・6年 5年学力向上検証テスト 5年生算数特別補習	30	木	FYKD
15	水	読み聞かせ 3年県学調 CBT 体験実施 委員会 PTA 本部役員会	31	金	さわやかタイム
16	木	FYKD	2 2/5		シ主な予定 数育支援担当訪問

★★★学校の様子★★★



12/3 (火) 持久走大会

きれい整備された校庭や林間コースを利用して、 実施しました。自己ベストを目指し、どの子も一生 懸命走りました。苦しくても最後まで走り切る姿が 多くみられました。学校教育目標の「がんばる子」 が育っています。

健康管理や温かい声援ありがとうございました。



入学説明会

教育相談日

授業参観日

12/3 (火)

2/7

2/13

2/20

臨時 PTA 総会・懇談会

PTA の仕事内容の簡略化 に向けて可決されました。 また、新役員選出では各学 年立候補で決定しました。 皆様のご協力に感謝しま す。



12/3 (火) 親の学習

令和7年度1年生

全校 5 時間授業

埼玉県家庭教育·家庭学 習アドバイザー様3名をお 招きし、低・中・高のブロ ック毎に実施しました。

参加してくだっさた保 護者の皆様、ありがとうご ざいました。

12/13 (金)

2/13(金) まごころ訪問 5年生 民生委員さんをお招きし、まごころ訪問を実施しました。 子どもたちが心を込めて育てたお花と手紙を本郷地区の高齢 者の方へ届けていただきました。 早速お礼の手紙が届き、子どもたちが大喜びしています。

